

## Otras caras que podrían ir en el Tramabus

Escrito por kfre - 18/04/2017 11:32

---

[http://www.lainformacion.com/espana/tramabus-Podemos-faltan-nombres-carlos-salas\\_0\\_1018099500.html](http://www.lainformacion.com/espana/tramabus-Podemos-faltan-nombres-carlos-salas_0_1018099500.html)

Juan Carlos Monedero, ideólogo de Podemos, que como simple profesor intentó defraudar casi medio millón de euros a la Hacienda pública, y lo hubiera hecho si no lo hubieran pillado a tiempo.

Por no olvidar la trama que los actuales líderes de Podemos montaron en Venezuela antes de crear el partido, con cursos de formación, para cobrar durante años hasta 4 millones de euros del mismo gobierno venezolano. Y de trabajar para Hugo Chávez.

Monedero, en un artículo donde recordaba al fallecido dirigente, explicaba cómo pasaba junto al despacho del presidente en el Palacio de Miraflores casi todos los días, y hablaba con él. "Lo conocí y lo asesoré. Chávez me pareció siempre una persona excepcional", dijo Monedero en una entrevista al Diario de Avisos que reprodujo El Español.

También falta en ese autobús la imagen de Xelo Huertas, presidenta del parlamento balear, que fue suspendida de militancia de Podemos acusada de un caso de amaño de contratos.

O la edil de Podemos en Cádiz, Mónica González, imputada en un caso de estafa a inmigrantes, que tuvo que dimitir de sus cargos.

=====

## Re: Otras caras que podrían ir en el Tramabus

Escrito por juanmanuc - 18/04/2017 21:35

---

Se va viendo cada vez mas la honrradez de esta gente, no hace mucho todos recordamos que se llenaban la boca con la palabra "casta", hablamdo sobre los demas partidos en general y sobre el PP en particular, pero como todos hemos podido comprobar muy deprisa , quien a hierro mata a hierro muere, por eso todos hemos podido comprobar que esa palabra ha pasado de ser su favorita cuando hablaban de los demás a ser tabú cada vez mas para ellos, es el efecto boomerang que es inapelable en politica cuando lo que creian ser una vara para zurrar a los demas se les acaba curvando convirtiendose en ese artefacto para gente de su calidad humana y política.

Ellos ya sabian desde el principio lo que son, no són muy listos desde luego pero tampoco no son tan nécios como para desconocer su propia condición, pero lo bueno es que ahora todos los demás somos mas conscientes de que ellos son realmente "la casta" y "la caspa" juntas en una sola mierda, un coctel todavia incluso mas explosivo que ambas cosas por separado, como para que a estos cínicos redicales no se les acabe explotandoles en su propia jeta, que si bien es dura, no lo es lo suficiente para soportar el impacto de su condición.

Cada vez se ve mas claro en esta sociedad que el mejor valor y único de la mayor parte de esta gente, lo perdieron no hace mucho, ya que residía en que no habian irrumpido en nuestro panorama político todavia, ahora la gente sensata sabe que lo que hay que hacer es esperar a que el tiempo que todo lo cura, les devuelva lo antres posible a su situación inical y así nos hagan disfrutar a todos de ese preciado bien para todos y para ellos su único posible valor y único a recuperar. Que lo recuperen será

sin duda la mejor noticia para nuestra salud democrática desde que Suarez inició con aquel gobierno de la transición el principio de lo que hoy es la base de nuestra libertad poniendola en valor por encima de los dictadores de cualquier color. Ahora por lo menos cada vez se ve mas claro que esta gente sigue haciendo méritos para darnos a todos los demás esa alegría, y como son cada vez mas constantes y reiterativos en ese objetivo, felicitémosles pués por ello. :P

Salu2.

=====

---

### Re: Otras caras que podrían ir en el Tramabus

Escrito por morpheo81 - 19/04/2017 20:56

---

Creo que con lo de hoy tienen para en vez de ser un bus lo hagan en alguna de las líneas de metro de la capital, hasta el fiel escudero Marhuenda ha sido imputado y pronto veremos a un presidente de gobierno en activo declarando por la corrupción de su partido. Pero oye quién no se consuela es por que no quiere.

=====

---

### Re: Otras caras que podrían ir en el Tramabus

Escrito por BCE - 20/04/2017 17:50

---

morpheo81 escribió:

Creo que con lo de hoy tienen para en vez de ser un bus lo hagan en alguna de las líneas de metro de la capital, hasta el fiel escudero Marhuenda ha sido imputado y pronto veremos a un presidente de gobierno en activo declarando por la corrupción de su partido. Pero oye quién no se consuela es por que no quiere.

Despues de los nombres en los papeles de barcelonas, quedó claro que quizá la única que no haya chupado de la cupula del pp sea soraya....

Lo mejor de todo que son los que nos gobiernan....

En fin....Hispanistan

=====

---

### Re: Otras caras que podrían ir en el Tramabus

Escrito por Iarpeiro - 20/04/2017 21:05

---

Es cierto los de Podemos caben en un bus, los del PP, solo con lo de Madrid necesitarían una línea de metro, y ya si sumamos Valencia, y Baleares no hay sitio, y faltan todavía más comunidades agraciadas con la gestión de este partido.

Y esto solo es la punta del iceberg, y no son palabra más, sino de un dirigente del Partido Putrefacto off the record.

De todos modos Ignacio Gonzalez fue sincero y ya hace tiempo dijo "No pongo la mano en el fuego por nadie y casi ni por mí", pero nadie le hizo caso. :S

Ahora falta su amiga Esperanza Aguirre y sus negocios inmobiliarios entre otros con el Ayuntamiento de Madrid. Donde ya entrarían como cómplices los alcaldes de esta ciudad mientras ella era Presidenta de la Comunidad. Enriquecimiento privado con dinero público.

Y esperemos no le pase "factura" a Cristina Cifuentes su paso por el Canal de Isabel II, porque ya sería pleno.

Por cierto se habla mucho de la conexión de Venezuela con Podemos, parece ser que tanto PP como PSOE tienen una buena "conexión" con Colombia y Mejiico.

Países muy cercanos donde los narcos y la corrupción gobierna amplias zonas de ambos países.

S2

=====